

CERTIVEA, certificateur engagé pour des cadres de vie durables, change bientôt de Président

CERTIVEA, entreprise à mission, filiale du CSTB et leader en France de la certification et la labellisation des bâtiments non résidentiels, des infrastructures et des aménagements de territoires, annonce l'arrivée au 1^{er} janvier 2024 de François Jallot à sa présidence.

François Jallot, actuellement directeur du CSTB'Lab et président de Bioguess, prendra officiellement ses fonctions début 2024. Il travaille d'ores et déjà étroitement avec Patrick Nossent, afin que la passation de pouvoirs se passe dans les meilleures conditions, pour les clients et pour les équipes.

Il prendra officiellement la suite de Patrick Nossent, qui avait fondé CERTIVEA en 2006 et qui au-delà de l'ADN historique de l'entreprise dédié au développement durable des secteurs de l'immobilier tertiaire et de l'aménagement, a su identifier et anticiper l'émergence des nouveaux enjeux et construire, des solutions opérationnelles pour y répondre.

Avec cette nouvelle présidence, CERTIVEA poursuit la stratégie qu'elle a engagée depuis plus de 2 ans pour aider les acteurs à faire face aux grands bouleversements actuels et à la nouvelle donne de l'immobilier tertiaire.



François Jallot, ingénieur en génie civil issu de l'INSA Toulouse, dispose d'une solide expérience dans l'univers de la construction et de l'immobilier, où il a occupé de nombreux postes à responsabilités. Une expertise qu'il a toujours organisée autour de trois axes fondamentaux, pour lui indissociables :

- Les clients, dans une logique de culture de services et d'exigence ;
- Les équipes, dans une dynamique de vision partagée et engageante ;
- Les métiers et la valorisation des compétences techniques, pour répondre aux enjeux et mutations du secteur.

François Jallot, futur Président de CERTIVEA : « *Nous nous trouvons actuellement à un virage clé dans les secteurs de l'immobilier et de l'aménagement où les enjeux de rénovation prennent une dimension nouvelle par rapport aux constructions neuves. Je suis convaincu que les solutions proposées par CERTIVEA, qui offrent des feuilles de route structurantes et sécurisantes quelle que soit la phase des projets, vont prendre une nouvelle dimension pour attester, en tant que tierce partie indépendante, des performances atteintes. Il va en effet devenir essentiel pour les propriétaires immobiliers d'être au rendez-vous, de pouvoir justifier leur actions afin de pérenniser la valeur de leur actifs. C'est un défi passionnant que j'ai hâte de relever avec les équipes de CERTIVEA.* »

A propos de CERTIVEA

CERTIVEA est l'organisme certificateur, leader en France pour la certification et la labellisation des bâtiments tertiaires (non résidentiels), des infrastructures et des aménagements de territoires. Entreprise à mission, filiale du Centre Scientifique et Technique du Bâtiment (CSTB), CERTIVEA vise à rendre plus durables les bâtiments, les villes et les territoires face à l'urgence du changement climatique et aux autres grandes transitions : environnementale, sociétale et digitale. En savoir plus : www.certivea.fr